

Plaisirs simples



La Marlénaz
Café & Restaurant
Verbier, Switzerland



The story of La Marlenaz is not just about a building or a piece of land; it is about the people who have shaped it over the years, each contributing to its rich history and ensuring that it remains a cherished part of the Verbier landscape.

L'histoire de La Marlenaz ne se résume pas à un simple bâtiment ou à une parcelle de terre ; elle est avant tout celle des personnes qui l'ont façonnée au fil des années, chacune y apportant sa contribution unique et précieuse. C'est grâce à leur dévouement que La Marlenaz continue d'être une partie intégrante et chérie du paysage de Verbier.

+41 27 771 54 41
marlenaz.com

  marlenazverbier



Between 1895 and 1903, Mr. Innocent Dumoulin was granted the land where La Marlenaz stands today as a loan from the municipality of Bagnes. Innocent Dumoulin, a man of vision and determination, saw potential in this remote and rugged terrain. With the help of his close friends, he set out to build a mayen—a traditional alpine hut that served as a seasonal dwelling for shepherds.

August 7th, 1959: Innocent's son, Mr. Ernest Dumoulin, was granted the official right to develop the land further. The municipality of Bagnes authorized him to create “une buvette au lieu dit Le Clou/Verbier,” which translates to “a small restaurant on the land known as Le Clou/Verbier.” This marked a pivotal moment in the future of La Marlenaz.

Between 1959 and 1960, with this newfound right, Ernest transformed the original mayen into a buvette, a modest eatery that served local patrons and visitors alike. He named this new establishment La Marlénaz, and it quickly became a popular spot in Verbier.

Entre 1895 et 1903, M. Innocent Dumoulin a reçu en prêt du conseil communal de Bagnes le terrain où se dresse aujourd'hui La Marlenaz. Innocent Dumoulin, un homme de vision et de détermination, a perçu le potentiel de ce terrain isolé et accidenté. Avec l'aide de ses amis proches, il a entrepris de construire un mayen, une cabane alpine traditionnelle qui servait de résidence saisonnière pour les bergers.

Le 7 août 1959, le fils d'Innocent, M. Ernest Dumoulin, a obtenu le droit officiel de développer davantage le terrain. Le conseil communal de Bagnes l'a autorisé à créer “une buvette au lieu-dit Le Clou/Verbier”. Ce moment a marqué un tournant crucial dans l'avenir de La Marlénaz.

Entre 1959 et 1960, fort de ce nouveau droit, Ernest a transformé le mayen d'origine en une buvette, un modeste établissement de restauration qui servait les habitants et les visiteurs. Il a nommé ce nouvel établissement La Marlénaz, et celui-ci est rapidement devenu un lieu populaire à Verbier.



In 1983, the story of La Marlenaz took a new turn following the passing of Ernest Dumoulin. Upon his death, the buvette was inherited by his sisters, continuing the family's connection to the beloved establishment. However, while the Dumoulin family owned the building, the land beneath it still belonged to the commune of Bagnes, creating a unique arrangement that left the family without full ownership of the property.

In June of 1985 the situation changed, marking a significant moment in the history of La Marlenaz. The commune of Bagnes decided to sell the underlying land to the Dumoulin family, thereby solidifying their ownership of both the building and the land it stood on.

In 1986 the property changed hands within the extended family when Mr. Gérard Meyer-Dumoulin purchased it.

From 1990 to 2000, Jean-Pierre Orellier rented La Marlénaz.

En 1983, l'histoire de La Marlénaz a pris un nouveau tournant avec le décès d'Ernest Dumoulin. À sa mort, la buvette a été héritée par ses sœurs, perpétuant ainsi le lien de la famille avec cet établissement cher au cœur de tous. Cependant, bien que la famille Dumoulin possédât le bâtiment, le terrain sur lequel il se trouvait appartenait toujours à la commune de Bagnes, créant ainsi une situation unique qui laissait la famille sans pleine propriété du bien.

En juin 1985, la situation a changé, marquant un moment important dans l'histoire de La Marlénaz. La commune de Bagnes a décidé de vendre le terrain sous-jacent à la famille Dumoulin, consolidant ainsi leur propriété à la fois du bâtiment et du terrain sur lequel il se trouvait.

En 1986, la propriété a changé de mains au sein de la famille élargie lorsque M. Gérard Meyer-Dumoulin l'a achetée.

De 1990 à 2000, Jean-Pierre Orellier a loué La Marlénaz.



In 2000, Daniel and Frances Bruchez bought the property and expanded it from a buvette to its current size as a full restaurant.

Since December 2020, KV Hotels has been operating the Restaurant de la Marlénaz, maintaining the rustic charm and authentic alpine atmosphere that have long made La Marlénaz a beloved destination.

En 2000, Daniel et Frances Bruchez ont acheté la propriété et l'ont agrandie, la transformant d'une simple buvette à un restaurant à part entière.

Depuis décembre 2020, KV Hotels exploite le Restaurant de la Marlénaz, tout en préservant le charme rustique et l'atmosphère alpine authentique qui ont fait de La Marlénaz une destination prisée depuis de nombreuses années.



Situation

Place centrale Verbier: 12 min
Gare du Châble: 25 min
Aéroport de Genève: 2h 10 min

Réservation et informations

info@marlenaz.com

+41 27 771 54 41

